



Abb. 33
Rotes Haus. Turm. SW-Ansicht.

verbunden. Rheinberger, der auch die Freude des Sammelns von alten Gegenständen kannte, versah den Plafond sowie den obersten Bereich der Seitenwände mit den Restbeständen einer spätgotischen Holzbalkendecke und Wandverkleidung, welche aus dem ehemaligen Haus «Weinstube Rederer», Montfortgasse 3, in Feldkirch, in seinen Besitz gekommen waren. Die noch fehlenden Stellen an den Wänden und die gesamte unbewegliche Einrichtung des Raumes wurden von Rheinberger in gotisierendem Stil geschnitzt oder bemalt, so dass ein homogener Stileindruck entstand. Der Erkerraum hat ein wesentlich